
 

DISTRITO ESCOLAR DE LA CIUDAD DE BAKERSFIELD 
Acta de la reunión del Comité para Cerrar de la Brecha de Logro Académico 
8 de febrero de 2023  

 

 

I. Inicio de Sesión  

  

 Inicio de Sesión y Pase de Lista El superintendente Mark Luque abrió la reunión del Comité 
para Cerrar la Brecha de Rendimiento a las 11:30 a.m. Se 
determinó que había quórum y se procedió a la reunión. 

  
 Miembros Presentes: Srita. Shannon Zimmerman 

Superintendente Mark Luque 
Sra. Laura Orozco 
Dr. Tim Fulenwider 
Sr. Lewis Neal 
Srita. Lafleasha Owens 
Sr. Manuel Carrizalez 
Rev. Wesley Crawford 
Sra. Laura Cruz 
Sra. Gwen Johnson 
Sra. Essie Davis 
Rev. Dr. Oscar Anthony 
Srita. Marisa Marquez 
Dr. Markel Quarles 
Sr. EJ Callahan 

  
 Miembros Ausentes: Sra. Kotanya Kimbrough 

Srita. Alysha Douglas 
Sr. Steve Watkin 
Sr. Leo Holland 
Sra. Brandi Ball, Ed.D.  

  
 También Presentes: Sra. Brooke Smothers-Strizic, presentadora invitada 

Sra. Jennifer Santillan, presentadora invitada 
Srita. Cheyenne Bell en representación de Brandi Ball 
Sra. Andrea Selvey, asistente ejecutiva 
Srita. Natalie Rosales, reportera 
Sra. Maria Arevalo, intérprete  

 



II. ACTION ARTÍCULOS DE ACCIÓN ESTATUS 

 A. Aprobación del Acta 

• El superintendente Mark Luque solicitó una moción 
para aprobar el acta de la reunión del 9 de noviembre 
de 2022 del Comité para Verrar la Brecha de Logro 
Académico.  
o Por moción de la Sra. Lafleasha Owens, secundada 

por el Rev. Dr. Oscar Anthony, se ordenó por 
votación de los miembros presentes que se 
aprobara el acta del 9 de noviembre de 2022. Todos 
los miembros presentes estuvieron a favor, la 
moción fue aprobada.  

III. ARTÍCULOS DE DISCUSIÓN 

 A. Comentarios Públicos • No hubo comentarios públicos en esta reunión.  

 B. Tablero Escolar de California y  
             Revisión de Datos de Medio Año 

• Brooke Smothers-Strizic, Directora Ejecutiva, Datos y 
Evaluación, revisó los nuevos parámetros de medición 
con respecto al Tablero, cómo se calculan los datos y 
revisó nuestra clasificación actual de datos con una 
discusión sobre cómo mejorar en el futuro. El comité 
discutió varios factores, como la asistencia del personal, 
el fomento de conexiones entre los estudiantes y el 
personal, y el papel de la administración del sitio para 
ayudar en estos problemas.  

 C. Retrato de un Graduado 

• El superintendente Mark Luque proporcionó al comité 
una actualización sobre el Comité de Diseño del Retrato 
de un Graduado y su objetivo. El comité discutió varias 
barreras que enfrentan nuestros estudiantes y cómo 
prepararlos mejor para su futuro. El comité discutió la 
necesidad de más personal afroamericano, así como el 
proceso de contratación y los posibles cambios, como 
los aportes de la comunidad. 

D. Informe de los Programas de  
     Aprendizaje de Verano Próximos 

• Jennifer Santillan, Directora de Aprendizaje Extendido, 
y el Sr. Lewis Neal, Especialista en Servicios Juveniles, 
brindaron al comité detalles sobre nuestros próximos 
programas de aprendizaje de verano, incluido el 
contenido del programa, las ubicaciones y las fechas. 

 D. Comentarios del Comité 

• Sr. Manuel Carrizalez 
o Compartió con el comité que organizarían un 

evento para el Mes de la Historia Afroamericana el 
18 de febrero en Belle Terrace Park, invitó a todos a 
asistir. 

• Sra. Essie Davis 
o Compartió con el comité que The Links realizaría 

una academia en Emerson el sábado 11 de febrero, 
invitó a todos a asistir. 

 



• Sr. Lewis Neal 
o Compartió que los estudiantes de la Academia 

PROUD tuvieron la oportunidad de hacer un 
recorrido en la HBCU. 

• Srita. Marisa Marquez 
o Compartió que el Sr. Steve Watkin tuvo un evento 

de orador con el Sr. Eddie Cole, invitó a todos a 
asistir. 

• Rev. Dr. Oscar Anthony 
o Está alegre de estar de Vuelta. 
o Le gusta lo que está haciendo el distrito. 
o Quiere ser socio del distrito. 
o Habló sobre la necesidad de llegar a los hogares de 

nuestros estudiantes. 
•     Rev. Wesley Crawford 

o Notificó al comité que su organización estaba 
reconociendo al Superintendente Luque con el 
Premio Educativo MLK. 

o Agradece al superintendente Luque y su trabajo. 
• Superintendente Mark Luque 

o Agradece la asistencia, los aportes y la colaboración 
del comité. 

o El equipo es consciente de lo apasionado e 
intencional que es con este trabajo. 

o Tenemos que hacerlo mejor por nuestros hijos, 
vamos a ser mejores. 

 
Reunión 
Próxima: 

Miércoles 6 de septiembre de 2023, en el Centro de Desarrollo Profesional (PDC) a las 12:00 
p.m. 

  
Clausura: Por moción del Dr. Tim Fulenwider, secundada por el Rev. Wesley Crawford, se ordenó 

por voto de los miembros presentes levantar la sesión a la 1:34 p.m. Todos los miembros 
presentes estuvieron a favor, la moción fue aprobada. 

  
Presentada 
por: Natalie Rosales, secretaria administrativa III, Oficina del Superintendente 

  


